



Bilan de la compétition pour nos Volleyeuses

publié le 26/05/2025



Bilan de la compétition, nous terminons 7ème ce qui est notre place.

L'équipe a beaucoup appris durant ces championnats et a vu ce qu'il nous manquait pour atteindre le dernier carré. C'est une équipe jeune (il n'y avait pas d'élève de 3eme) qui a bien débuté la compétition puis a vécu des moments plus difficiles par manque d'expérience et lacunes à travailler.

Nous finissons par une victoire 2/1 et une belle prestation collective ce qui prouve qu'elles ont avancé , c'est de bonne augure pour l'année prochaine.

Ces championnats de France furent une belle aventure collective, très bien organisés par nos collègues de Charente-Maritime.

Merci à M Mignien d'être venu assisté à notre dernier match.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.